



# outdooractive

## Willkommen bei Outdooractive!

Gratuliere, du wirst nun ein Teil von Europas größter Outdoor-Plattform. Hier kannst du über 1 Million Routen von Outdoor-Experten entdecken.  
Löse jetzt deinen Geschenkgutschein ein und erhalte Zugriff zu tollen Funktionen, die dein nächstes Abenteuer unvergesslich machen werden.

 **für 1 Jahr**  
Dein eigener Gutscheincode



Scanne den QR-Code oder gehe auf  
<https://www.outdooractive.com/de/voucher.html>  
um deinen Code einzulösen.



### Detaillierte & übersichtliche Outdoor-Karten

Nutze das einzigartige Karten-Paket mit hilfreichen Geländedetails basierend auf offiziellen Geodaten.



### Für deine Sportart immer der richtige Weg

Entdecke die schönsten Wander-, Rad- und Wintersportwege auf der Karte.



### Offline Speichern von Karten und Touren


Greife zu jedem Zeitpunkt, an jedem Ort, auch ohne Internet auf Karten und Tourdetails zu.



# outdooractive

## Welcome to Outdooractive!

Congratulations, you are about to join Europe's largest outdoor platform, where you can discover more than 1 million toures from outdoor experts.  
Redeem your voucher now and get access to amazing features that will make your next adventure unforgettable.

 **for 1 Year**  
Your personal voucher code



Scan the QR code or go to  
<https://www.outdooractive.com/en/voucher.html>  
to redeem your voucher



**Detailed & concise maps**  
Make use of the unique kit containing invaluable topography based on official geodata.



**The right trails for your outdoor activities**  
Discover the very best hiking, cycling and winter sport trails on the map.



**Offline storage of maps and routes**  
Access your maps and route details any time and anywhere, even when there is no internet connection.